



Casi el 10% de los nacimientos son prematuros en el HRA

Durante los últimos 10 meses, el Hospital Regional registró el nacimiento de 200 bebés prematuros, lo que equivale al 9,3% de los 2.160 partos ocurridos en ese periodo.

Así lo informó a las autoridades de salud durante una visita al recinto, encabezada por el seremi de Salud, Alberto Godoy, y el director del hospital, Antonio Zapata. La autoridad sanitaria subrayó la importancia de que las mujeres embarazadas, tanto chilenas como extranjeras, asistan de manera rigurosa a los controles prenatales otorgados en la atención primaria.

CONTROLES

“Estos controles permiten detectar precozmente riesgos asociados a un posible parto prematuro, lo que es fundamental para garantizar la salud del recién nacido”, explicó Zapata.

El personero enfatizó que las causas de nacimientos prematuros son multifactoriales, destacando factores como infecciones urinarias, sobreesfuerzos y otras patologías que pueden provocar contractibilidad uterina, requiriendo en muchos casos hospitalización y cuidados especiales.

Por su parte, el médico jefe de la Unidad de Neonatología del hospital, Marcelo Sepúlveda, señaló que “los controles preparto son esenciales para monitorear el desarrollo normal del embarazo y prevenir complicaciones que puedan desencadenar un parto prematuro”.

Además, insistió en la importancia de los controles puesto que ello, dijo, incide en los partos prematuros. “Todos los temas que asociados a un mal control se reflejan en un parto prematuro”, destacó. ☞